

# Kaffee, Kuchen und sängerische Kreativität

Beim Faschingskonzert des Gesangvereins Dillingen erfreuen auch der Lechschwäbische Dreigesang sowie Iris Lutzmann und Günther Englert.

Von Gernot Walter

**Dillingen** Ordensträger Landrat Markus Müller und Oberbürgermeister Frank Kunz, der Vorsitzende des Kreischorverbandes Franz Lingel und Ehrenchorleiter Karl Baur bildeten mit den zahlreichen gut gelaunten Besucherinnen und Besuchern im Stadtsaal eine respektable Kulisse beim Faschingskonzert des Gesangvereins Dillingen. Nach vierjähriger Pause hatten sich 22 Sängerinnen und fünf Sänger auf der Bühne zu einem Stelldichein versammelt, um mit Engagement und Können unterhaltsame Lieder zum Besten zu geben.

Der Lechschwäbische Dreigesang mit Xaver Käser, Paul Weishaupt und Josef Rupp tat es ihnen gleich. Das Terzett charakterisierte schwäbische Eigenarten mit

wohltuender Dreistimmigkeit. Xaver Käser unterstützte mit der Gitarre das musikalische Geschehen, das schön austariert, liebenswert und kultiviert erklang. Am Seiler-Flügel agierte zuverlässig und mit partnerschaftlicher Eleganz Günther Englert.

Der Pianist begleitete stilsicher die Mezzosopranistin Iris Lutzmann, die deutsche Schlager aus Filmen mit Grandezza offerierte. In ihren englischsprachigen Popsongs (The Rose, You rise me up, It don't mean a thing) entfaltete Iris Lutzmann anrührend, strahlend ein Feuerwerk an Inspiration. Die Intermezzi mit der Violine erhoben die Melodien in eine neue Klangsphäre.

Chorleiter Xaver Käser spannte das Publikum als „Massenchor“ bei drei- und vierstimmigen Kanons, tradierten Stimmungstexten (Was ist heut für ein Tag, die



Moderator Xaver Käser schöpfte sein komödiantisches Talent reichlich aus.



Viel Beifall erhielten die Akteure des Gesangvereins Dillingen beim Faschingskonzert im Stadtsaal. Fotos: Gernot Walter

Römerballade Anno 9 n. Chr.) sowie bei einem Quodlibet ein. Hier führten die fünf Tischreihen jeweils eine eigene Melodie vor, so-

dass die Geschichte vom bierseli Augustin mit dem Lied der Taiga fröhlich erschallte. Weil der Dirigent sein komödiantisches

Talent als Moderator reichlich ausschöpfte, gab es ständig Lachsalven auf klug eingestreute Witze und Anekdoten.

Der Gesangverein kennzeichnete in seinen Liedern die Vorzüge der Musik und des Singens und hatte sich damit „Ein Likörchen“ redlich verdient.

Genauso wie der Chorleiter, der in „Oh my darling“ und „Waltzing Mathilda“ seine Meriten als Lead-Singer voll ausschöpfte.

Mit einer Zusammenstellung von 25 Liedern in vier Minuten hat Käser eine Meisterleistung vollbracht. Alle zehn Sekunden wechselte im Durchschnitt eine Volksmelodie in eine andere; die Klanghäppchen gelangen der Sängerschar vortrefflich, sodass sie wiederholt werden mussten.

Bei Kaffee und Kuchen hat die musikalische Unterhaltung des Gesangvereins viel zur Entspannung beigetragen. Das Publikum belohnte die Auftritte der Aktiven mit großem Beifall.

ANZEIGE



## Herzlich willkommen zum großen Faschingsumzug der Hallo Wach

Samstag, 10.2.2024, ab 14.00 Uhr in Donauualtheim



## Närrisches Treiben in Donauualtheim

Die Faschingsgesellschaft Hallo-Wach e. V. lädt zum Umzug ein

Wenn das kleine Prinzenpaar Amelie I. und Maximilian I. mit dem großen Prinzenpaar Natalie I. und Sandro I. bunte Bonbons verteilen, die charmannten Gardemädchen im Gleichschritt durch Donauualtheim marschieren und sich fantasievolle Motivwagen durch die Straßen schlängeln, dann findet wieder der große Faschingsumzug der Faschingsgesellschaft Hallo Wach e. V. in Donauualtheim statt. Am Faschingssamstag, 10. Februar, ist es soweit und alle Aktiven der Hallo Wach laden Närrinnen und Narren aus Nah und Fern zum bunten Gaudiwurm ein. Ab 14 Uhr beginnt der Umzug durch den Stadtteil. Zahlreiche Faschingsliebhaber freuen sich auf viele Besucherinnen und Besucher und nehmen die Straßen in Besitz. Dabei stehen gute Laune und fröhliches Zusammensein aller Narren im Mittelpunkt.

Närrische Highlights

Viele Faschingsgesellschaften,



Im Bild (von links): Das große Prinzenpaar der Hallo Wach Natalie I. und Sandro I., sowie das kleine Prinzenpaar Amelie I. und Maximilian I. Foto: Anke Volk

Faschingswagen, Narrenzünfte und Fußgruppen haben sich heuer angemeldet, sodass der Gaudiwurm durch Donauualtheim wieder ein Highlight im Faschingsendspurt sein wird. Einige Musikkapellen und Spielmannszüge sorgen für die musikalische Umrahmung und bringen Schwung in die Zuschauergruppen.

Prämierung

Für Motowagen und Fußgruppen soll die Prämierung der schönsten und originellsten Darbietungen wieder ein großer Anreiz sein. Die Gewinner\*innen werden von einer Jury auf dem Podium gewählt, die dann auch nach dem Umzug die Platzierungen und Preise bekannt geben. Bei hoffentlich guter Witterung führt der farbenprächtige Umzug durch die Straßen von Donauualtheim und erfreut das Publikum jeden Alters. Für das leibliche Wohl wird wieder rund um die Umzugsstrecke gesorgt. Anschließend geht die „After-Umzugs-Party“ im Vereinsheim der Faschingsgesellschaft Hallo-Wach Donauualtheim weiter. Ein Highlight wird der Gastaufttritt der Faschingsfreunde Steinheim sein. Auf zahlreichen Besuch freut sich die Faschingsgesellschaft Hallo-Wach Donauualtheim e.V.

pm



Ausgelassene Stimmung auf dem Showtanzwagen der Hallo Wach. Foto: Elke Rathgeb

**Viel Spaß beim Faschingsendspurt!**

ROCH-DRUCK  
Einsteinstraße 21 · 89407 Dillingen  
Tel. 09071/770566-0 · Fax 70566-195  
www.roch.de · info@roch.de

**buttinette Fasching**  
Alles für Fasching & Karneval

wünscht viel Spaß beim Faschingsumzug!

www.buttinette-fasching.de

Samstag, 10.02.2024 ab 14.00 Uhr

### großer Faschingsumzug

Faschingswagen, Fußgruppen & Musikkapellen

Veranstalter: FG Hallo Wach Donauualtheim

**KITZINGER**

Wir sitzen an der Quelle.

Industriestraße 5, 89407 Dillingen, Tel. 09071/5872-0, Fax 5872-33

**ERWIN PHILIPP** DER NEUE CROSSOVER.

AYGO X BEI UNS AB 16.990 €

Kraftstoffverbrauch für den Aygo X, 1.0-I-VVT-i, 53 kW (72 PS): 5-Türer, 5-Gang-Schaltgetriebe niedrig (Kurzstrecke): 5,4 l/100 km; mittel (Stadttrand): 4,4 l/100 km; hoch (Landstraße): 4,1 l/100 km; Höchstwert (Autobahn): 5,3 l/100 km; kombiniert: 4,8 l/100 km; CO<sub>2</sub>-Emission kombiniert: 108 g/km. Die angegebenen Verbrauchs- und CO<sub>2</sub>-Emissionswerte wurden nach dem vorgeschriebenen WLTP-Messverfahren ermittelt.

Einsteinstraße 8, 89407 Dillingen  
09071/795770, info@toyota-philipp.de

Wir wünschen viel Spaß und gute Laune!

Besuchen Sie uns!  
Max-Planck-Str. 4  
89407 Dillingen  
Tel. 09071-729050

**MARQUARDT**  
Mein Bad. Meine Wärme.

www.marquardt-dillingen.de

Badsanierung • Fliesenfachgeschäft • Sanitär • Öfen • Heizung • Solar

**Landmetzgerei Leo Schultzy**

89407 Dillingen-Donauualtheim  
Ulrichstraße 1a  
Tel. 09071/2956  
Fax 09071/4289

Wir wünschen allen Aktiven und Zuschauern viel Spaß beim Faschingsumzug!



Der gesamte Hofstaat der Hallo Wach freut sich auf den großen Umzug in Donauualtheim, der traditionell am Faschingssamstag stattfindet. Foto: Anke Volk

**SONDERVERÖFFENTLICHUNGEN**

Wir verschaffen Ihnen die gewünschte Aufmerksamkeit Print & Online!

- JUBILÄUM
- UMZUG/NEUERÖFFNUNG/NEUBAU
- VERANSTALTUNGEN/BESONDERE ANLÄSSE

Wenden Sie sich bitte an Ihre/n Mediaberater/in:  
Telefon [0 90 71] 79 49-41 • E-Mail: anzeigen@donau-zeitung.de

**Donau Zeitung**  
Alles was uns bewegt

**Holzhaus SCHWERTBERGER** seit 1969

Hallo!!!  
Wach!!!

Ihr kompetenter Ansprechpartner rund um das BAUEN • MODERNISIEREN • VERSCHÖNERN • RESTAURIEREN

Viel Spaß beim Donauualtheimer Faschingsumzug!  
89407 Dillingen-Donauualtheim • Hackenbergstraße 8  
www.schwertberger.com • Telefon 09071 3783 • www.hfs-dillingen.de

Haus für Sicherheit - Jetzt ist Schluss! Einbruchschutz - Wir sorgen für Sicherheit.